Nombre: INROADS de México A.C.

Correo electrónico: alianzas@inroads.org.mx

Teléfono: 4611796914 Título de la aportación:

INROADS de México: creando alianzas que promueven la transformación digital y la

empleabilidad en México.

Resumen

Poner la tecnología al servicio de las personas, es un tema primordial no solo para las empresas, organizaciones o instituciones, sino para la sociedad misma.

De acuerdo a un estudio realizado por la agencia *Ipsos* en el 2022, cada mes se publican en México 126 000 nuevos puestos de trabajo; de los cuales el 19%, en promedio, se encuentran en el sector de la Tecnología, sin embargo, no se cubren todas las vacantes por falta de dominio o práctica en las herramientas utilizadas en esta industria.

Lograr que cada vez más personas puedan acceder a mejores oportunidades, es un gran reto, y una tarea conjunta que requiere de la colaboración y formación de alianzas sólidas que impulsen las iniciativas. Por ello, INROADS de México, asociación civil enfocada a detectar talento mexicano de recursos limitados y fomentar programas de formación profesional y personal, apoya la transformación digital del país, trabajando en programas de aprendizaje de habilidades tecnológicas, creados e impulsados por la empresa global líder en tecnología, Google.

En el 2022 Google lanzó en México su Programa de Certificados de Carrera en español, son cursos en áreas de alta demanda en el sector tecnológico tales como: Soporte de Tecnologías de la Información, Análisis de Datos, Gestión de Proyectos y Diseño de la experiencia de usuario (UX), otorgando 25,000 becas que fueron distribuidas y gestionadas de inicio a fin por INROADS de México.

Este año, el Programa de becas vuelve, pero esta vez aumentará su alcance, para así llegar a 35,000 personas que requieran de esta gran oportunidad. Nuevamente INROADS de México gestionará todo el proceso, a través de un portal específico creado para dar el seguimiento oportuno. Toda la información referente a cómo solicitar la beca, así como los requisitos se encuentran en https://becas.inroads.org.mx/.

Es preciso destacar que el contenido de los mismos estará alojado en la reconocida plataforma de aprendizaje en línea Coursera, por lo cual, las personas podrán aprender a su ritmo y en el horario que más les acomode.

Además, todas aquellas personas que concluyan su Certificado de Carrera de Google podrán subir su perfil a una plataforma de empleabilidad en la cual empresas aliadas de Google e INROADS buscarán talentos relacionados a los Certificados, y podrán invitarles a sus procesos de selección.

Con ello, Google e INROADS de México A.C. buscan mejorar las oportunidades laborales y la calidad de vida de las y los mexicanos, así como impulsar el desarrollo económico del país, aportando lo necesario para la transformación digital de todas y todos.

Fuentes:

Fuente: promedio estimado de publicaciones de nuevos empleos en sitios de búsqueda de empleo, (LinkedIn, Indeed, OCC, Glassdoor)Feb-Mar 2022, en estudio de Ipsos: "Google Certificates", 2022.

Fuente: % promedio de los principales sitios de búsqueda de empleo, Marzo 2022, en estudio de lpsos: "Google Certificates" 2022